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02.04.2022 

 
Etat-Antrag 

der CDU-Fraktion 
zum Produkthaushalt 2022 

 
 
 
Leichtathletikhalle für Wettkampf und Breitensport 
 
Finanzhaushalt/Investitionsprogramm 
Produktbereich: 21 Kultur, Freizeit und Sport 
Produktgruppe: 21.15 Sportstätten und Sportstättenvergabe 
 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen: 
 
Für die Sanierung oder den Neubau einer wettkampftauglichen Leichtathletikhalle in 
Frankfurt werden Planungsmittel in Höhe von  
 

25.000 € 
 
eingestellt.  
 
Sofern die Mittelverwendung nicht vollständig im Haushaltsjahr 2022 erfolgt, ist ein 
Budgetübertrag möglich. Eine Verwendung der Mittel für andere Zwecke ist nicht zuläs-
sig. Über die Ausführung dieses Beschlusses ist der Stadtverordnetenversammlung bin-
nen sechs Monaten zu berichten. 
 
 
Begründung 

 
Es war vorgesehen, das Dach und die Fassade der Leichtathletikhalle in Kalbach für 4,3 
Mio. Euro netto zu sanieren. Bundes- und Landesmittel waren beantragt und eingeplant, 
wurden jedoch letztlich mit dem Hinweis auf Optimierungspotentiale der Maßnahme 
nicht bewilligt. Die 1992 eröffnete Leichtathletikhalle im Sport- und Freizeitzentrum 
Kalbach deckt als Trainings- und Wettkampfeinrichtung das gesamte Spektrum vom 
Breiten- bis zum Hochleistungssport ab und ist eine wesentliche Säule des Leichtathle-
tik-Bundes- und Landesstützpunktes in Frankfurt am Main. Seit mehreren Jahren häufen 
sich Undichtigkeiten im Glasdach (Oberlichter) und in der Glasfassade, die ständiges 
Eindringen von Regenwasser zur Folge haben. Um die Verkehrssicherheit unterhalb der 
Verglasungen zu gewährleisten, mussten aufgrund der Gefahr des Herabfallens von 
Glasscheiben Fangnetze angebracht werden. Im Herbst 2021 wurden aufwändige Repa-
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raturarbeiten im Bereich des Dachs und der Oberlichter der Kalbacher Halle durchge-
führt, um die Nutzung der Halle in Kalbach für die kommenden Jahre zu sichern. In den 
nächsten Jahren sind weitere und zudem kontinuierlich steigende Bauunterhaltungsaus-
gaben zu erwarten. Die Planungsmittel sind notwendig, um konkrete Vorplanungen zu 
beginnen, wie die Zukunft des Bundes- und Landesstützpunktes Leichtathletik aussehen 
kann. 
 
 
Dr. Nils Kößler 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Antragstellerinnen und Antragsteller: 
 
Stv. Carolin Friedrich 
Stv. Christian Becker 
Stv. Sabine Fischer 
Stv. Dr. Nils Kößler 
Stv. Robert Lange 
 


